
さんかくダイアリー：２／１３ 新通学班班長会議 

 ２月中旬ともなると、学校は次年度に向けての準備となります。

２月２１日からは新通学班となるため、今日は新班長、副班長と事

前の打ち合わせを行いました。安全な登校をするための心構え、班

長・副班長が行うべきこと、そして「あいさつ」について教頭先生

から話がありました。校内ではあいさつは、よくできていると思う

のですが、どうやら地域では印象が違うようです。朝から気持ちよ

いあいさつができる三角小だと子供も、保護者も、地域も変わって

くると思います。そんなところも、班長・副班長にはリーダーシッ

プを発揮してほしいです。 


